

DÍA A DÍA

## Thomas Mann

Sólo han cumplido 50 años desde la muerte de Thomas Mann. Su figura ha sido recordada en Lübeck —su ciudad natal—, en una ceremonia cuyos crádres han sido el Presidente de Alemania, Horst Köhler, y Marcel Reich-Ranicki, el crítico judío-polaco que se ha convertido en el pontífice de la literatura alemana.

La vida de Thomas Mann no fue nada fácil. Su drama, como también su celebridad, se relacionan estrechamente con su difícil circunstancia. Su primera gran novela, "Los Buddenbrook", juzga atrozmente a sus conciudadanos y a su propia familia de acaudalados comerciantes harséaticos. Sólo lo perdonaron muchos años después, cuando ya

era mundialmente famoso.

Como era alemán, o sea, ciudadano del gran perdedor castigable de la Primera Guerra Mundial, tardaron cuanto fue posible para organizar el merecido Premio Nobel de Literatura. Tuvo que publicar "La montaña mágica" para que se lo dieran.

Homosexual visual ("La muerte en Venecia"), se casó con la comprensiva Katia Pringsheim, de origen judío, con la que tuvo hijos bastante complicados. Los nazis quemaron sus libros ("Hitler es un idiota", escribió, pero prudentemente en la intimidad de su diario). Huyó a Suiza, luego a los Estados Unidos.

Como tampoco convivió con el marxismo —a diferencia de Heinrich, su hermano mayor en edad y menor en talento—, ha sido tildado de "poco democrático" por súbditos partidarios de la dictadura de proletariado.

SAGITARIO



## Thomas Mann [artículo] Sagitario.

Libros y documentos

**AUTORÍA**

Sagitario

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

2005

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Thomas Mann [artículo] Sagitario.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)